Realizan en La Habana vigilia en honor a víctimas del crimen de Barbados



La Habana, 6 oct (RHC) Jóvenes cubanos de diferentes niveles de enseñanza se reunieron en esta capital, para realizar una vigilia en honor a las víctimas del crimen de Barbados, un acto terrorista que a 40 años de su ejecución todavía reclama justicia.

Congregados en el Memorial José Martí y en presencia de dirigentes de organizaciones estudiantiles y de masas, se rindió tributo a las 73 personas inocentes, que a bordo del vuelo 455 de Cubana de Aviación, pagaron con su vida los crueles actos del imperialismo, reseña la Acn.

Thalía Gattorno, en nombre de los familiares de las víctimas, expresó que no les embarga un sentimiento ciego de venganza, sino que exigen el cese de la impunidad de asesinos y autores confesos de este y otros terribles hechos, como lo es Luis Posada Carriles.

Comentó que su abuelo era el copiloto del avión, y debido al acto terrorista no tuvo la oportunidad de conocerlo, por lo cual refirmó la importancia de "no olvidar el pasado, pues también forma parte de nuestra dolorosa historia", acotó.

En la vigilia, fotos de los mártires de Barbados fueron sostenidas por alumnos de las escuelas Superiores de Formación de Atletas Cerro Pelado y Giraldo Córdova Cardín, en recordación también al joven equipo de esgrima que retornaba a Cuba, luego de ganar la medalla de oro en las competencias regionales.

Emocionada al recordar ese fatídico día, Claudia Hernández, atleta de tiro deportivo, comentó a la Acn que los deportistas cubanos comparten ese dolor, pues al igual que ellos, eran jóvenes cuyo mayor orgullo fue representar a su país.

A su vez, el judoca Christian Leyva confesó sentirse consternado ante tal hecho de terrorismo, pues cuatro décadas antes, quizás hubiera sido él, o sus compañeros, los que una vez partieran para nunca regresar.

Con rostros de dolor y luto, varias generaciones de cubanos observaron un documental sobre lo ocurrido el seis de octubre de 1976, y escucharon las emocionantes palabras del líder de la Revolución, Fidel Castro, en la despedida de duelo de las víctimas:

"No podemos decir que el dolor se comparte. El dolor se multiplica. Millones de cubanos lloramos hoy junto a los seres queridos de las víctimas del abominable crimen. íY cuando un pueblo enérgico y viril llora, la injusticia tiembla!".

Jennifer Bello, miembro del Consejo de Estado y presidenta nacional de la Federación Estudiantil Universitaria; Sucelys Morfa, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas; Suzanne Santiesteban, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, entre otros dirigentes juveniles asistieron a la vigilia.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107807-realizan-en-la-habana-vigilia-en-honor-a-victimas-del-crimen-de-barbados



Radio Habana Cuba